

Diputado Beltrán solicitó al SAG desplegar operativo de control de avispas en La Araucanía



El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva envió al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), un oficio solicitando que, de manera urgente, se despliegue un operativo de control de las avispas chaqueta amarilla en la región de La Araucanía, pues estos insectos que no son oriundos del país, están atacando a las abejas y están afectando la producción de miel, la polinización de las plantas, el de-

sarrollo de las actividades gastronómicas, turísticas y frutícolas.

Durante su intervención ante el pleno de la Cámara de Diputados, el Parlamentario Mallequino manifestó que “es urgente abordar un tema que debe preocuparnos de manera prioritaria. Diversos apicultores y agricultores de La Araucanía denuncian que las abejas estarían muriendo por el ataque de chaquetas amari-

Según indicó el Parlamentario Mallequino, estos insectos están atacando a las abejas esenciales para la polinización de las plantas y la producción de miel.

llas o vespulas germánicas. Las abejas en este periodo están invernando, no están en modo ofensivo, por lo que las avispas vulneran la seguridad de las abejas”.

“Particularmente en este año —dettalló— los apicultores y agricultores han notado un aumento considerable de este fenómeno, por lo que se está afectando seriamente la cantidad de abejas y su reproducción, lo que, como sabemos, traería serias consecuencias medioambientales. Así me lo han hecho saber los apicultores de Kolmenacoop de Curacautín, el agricultor Rufino Díaz de Victoria, los apicultores de Los Sauces, Galvarino, Vilcún y de varias comunas de La Araucanía”.

En ese sentido, Juan Car-

los Beltrán dijo a sus pares congresistas que “solicito que se oficie al Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, para que, en el más breve plazo, se genere un programa específico de control de las chaquetas amarillas, para que se resguarde la producción de miel, la vida de las abejas y, en consecuencia, la estabilidad del ecosistema en el cual las abejas cumplen un rol fundamental”.

Por su parte, Gustavo Pérez de Curacautín, quien representa a la Kolmenacoop, manifestó su profundo agradecimiento para con el diputado Juan Carlos Beltrán por visibilizar la situación que están viviendo con las avispas chaqueta amarilla, que están atacando a las abejas, lo que afecta la

producción de miel y pone en riesgo la vida de los apicultores y de todas las personas que trabajan en los sectores rurales.

En ese sentido planteó que la presencia de estos insectos no sólo afecta la apicultura, sino que además a los emprendimientos gastronómicos y turísticos, pues tales insectos que no son originarios del país, se presentan en lugares en donde se están preparando asados o consumiendo bebidas azucaradas y se introducen en la comida o atacan a quienes tratan de disfrutar de estos alimentos.

También para los productores y recolectores de frutas son un problema, por lo que están pidiendo que se haga, cuando antes un control de estos insectos.